

08.07.2020 – 07:50 Uhr

bonus.ch sur les assurances auto : malgré des primes en baisse, l'âge et la nationalité influencent toujours autant le prix à payer



Lausanne (ots) -

En 2020, le niveau des primes des assurances auto continue de baisser. Pourtant, certains profils paient encore et toujours beaucoup plus que les autres pour des prestations identiques. C'est le cas des jeunes et des conducteurs de nationalité étrangère, qui doivent parfois dépenser plus de 4 fois plus pour certains types de couverture.

Le portail de comparaison en ligne bonus.ch a réactualisé son étude annuelle sur le niveau des primes des assurances auto en Suisse. Un relevé des tarifs de tous les principaux assureurs a ainsi été réalisé début juin pour trois profils d'âge différents (18 / 30 / 70 ans). Sur cette base, une baisse générale des primes a été constatée par rapport à l'an dernier. Cela n'empêche cependant pas les jeunes conducteurs suisses et ceux de nationalité étrangère à continuer de payer beaucoup plus que leurs aînés. Pour une couverture identique, certains suppléments atteignent près de 320% !

De nos jours, les assureurs auto adaptent de plus en plus leurs primes. Cet ajustement des tarifs est indispensable pour répondre à la concurrence toujours plus accrue et se fait de manière beaucoup plus accessible et rapide grâce à la digitalisation du secteur. Ainsi, de nouvelles offres sont élaborées plus facilement et dans un laps de temps plus court, créant une concurrence toujours plus dynamique. La numérisation croissante et l'intense concurrence servent les intérêts des consommateurs, puisque le niveau moyen des primes est en baisse sur le marché des assurances auto depuis maintenant quelques années.

Une comparaison des tarifs appliqués à un jeune conducteur suisse de 18 ans et à un autre de 30 ans permet de mettre en avant cette grande différence de primes. En moyenne, un jeune doit dépenser 2.5 fois plus pour profiter d'une couverture identique à celle de son aîné ! Pour une simple assurance de responsabilité civile, c'est même près de 3 fois plus. La Vaudoise affiche l'écart le plus important, avec un supplément de 319.22% pour la RC. En chiffres, cela donne une prime annuelle de CHF 1'570.80 contre CHF 374.70. À l'inverse, la plus petite différence pour une RC se retrouve chez Generali avec un écart de 116.22%.

La nationalité de l'assuré influence considérablement le niveau de la prime. La différence entre un conducteur suisse de 18 ans et un autre de nationalité serbe du même âge est flagrante. En moyenne, ce dernier fait face à un supplément de 83.04%. Dans le cas le plus extrême, les tarifs sont près de 3 fois supérieurs à ceux d'un jeune Suisse ! Generali est le seul assureur à proposer des primes identiques à ces deux profils.

Les écarts de primes explosent entre un jeune conducteur serbe de 18 ans et un automobiliste suisse de 30 ans. Chez Axa Winterthur, ce premier doit ainsi payer un supplément de 836.82% pour une RC ! Une prime de CHF 3001.47 contre une autre de CHF 320.39 et une différence de CHF 2681.08. Pour une assurance de responsabilité civile, le supplément moyen est de 470.97% pour le conducteur d'origine serbe. Pour l'ensemble des couvertures, il se monte à 370.50%.

La comparaison entre un conducteur suisse de 30 ans et un autre de 70 ans laisse apparaître une nouveauté par rapport à l'étude de 2019. En 2020, les seniors peuvent désormais profiter d'une prime plus avantageuse chez certains assureurs auto en ce qui concerne la RC, ce qui n'était pas le cas l'année dernière. Axa Winterthur et Generali proposent en effet des tarifs plus bas aux seniors qu'aux conducteurs de 30 ans. Pour une couverture casco (partielle ou complète), les primes moyennes sont très proches et chaque profil peut s'y retrouver en fonction du prestataire qu'il choisit.

Avec une concurrence toujours plus dynamique sur le marché des assurances auto, il est important de comprendre que les primes changent rapidement et que les offres sont de plus en plus nombreuses. Chaque consommateur peut ainsi réaliser des économies

considérables en comparant les assurances.

Souscrire une assurance automobile en ligne permet de réaliser un potentiel d'économie non négligeable sur sa prime. Avec le comparateur de bonus.ch, il est aisé d'avoir un aperçu du marché et de sélectionner l'offre qui correspond le mieux à ses besoins et à ses finances. Cet outil est d'ailleurs très populaire : on relève près d'un million de calculs de primes chaque année.

Résultats détaillés de l'analyse : <https://www.bonus.ch/Pdf/2020/Assurance-auto-comparatif.pdf>

Accès direct au calculateur des primes pour l'assurance auto : <https://www.bonus.ch/zrUFW52.aspx>

Pour plus d'informations :

bonus.ch SA
Service communication
Place Chauderon 20b
1003 Lausanne
021.312.55.91
scheller(a)bonus.ch

Medieninhalte



Assurance auto / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100008668 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/bonus.ch S.A."

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100008668/100851642> abgerufen werden.